

Una chocoana se llevó el Premio a la Mujer Cafam

Ana Yolanda Palacios fue galardonada por su labor social con niños discapacitados en Quibdó.

La chocoana Ana Yolanda Palacios Machado fue galardonada este jueves con el premio Cafam a la Mujer, en su versión número 25.

Palacios fue distinguida por su labor con la Fundación “Amigos de Leonardo”, entidad con sede en Quibdó (Chocó), en donde asiste y capacita a niños desplazados y en condición de discapacidad.

“No me lo esperaba, es una emoción muy grande, le voy a llevar muchas esperanzas a mi ciudad, a mi Quibdó”, dijo Palacios al ser anunciada como la ganadora del premio.

El reconocimiento fue entregado en una ceremonia presidida por Rigoberto Menchú, premio Nobel de Paz 1992, la primera dama de la Nación, María Clemencia Rodríguez, y la ministra de Justicia, Ruth Stella Correa.

La fundación de Ana Yolanda, bautizada con el nombre de su hijo mayor (nacido con discapacidad), atiende a más de cien menores a los que forma en actividades como manualidades, música y deportes, entre otros.

Palacios, que inició su labor social motivada por la crianza de su hijo, fue escogida entre 19 líderes sociales de todo el país. Las candidatas de Norte de Santander, Ligia Gutiérrez, y de Huila, Clara Inés Solano, recibieron menciones de honor por la labor que desarrollan en sus regiones con comunidades vulnerables.

La galardonada, quien en la actualidad estudia trabajo social, recibió 25 millones de pesos como reconocimiento.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/una-chocoana-llevo-premio-mujer-cafam/335898-3>